

## **Pourquoi le chien habite toujours près des hommes**

**L**E chien et le chacal étaient frères d'une même famille. Un jour que la pluie tombait, le chacal dit au chien :

— Va prendre du feu au village, on gèle ici.

En arrivant, le chien a trouvé les hommes auprès du feu en train de manger du bidia avec de la viande. Alors le chien s'est assis tranquillement. Quand les hommes l'ont vu, les uns ont dit :

— Tuons cette bête.

D'autres ont dit :

— Hai, c'est une belle bête, ne la tuez pas.

Et ils lui ont donné du bidia et des os. Et le chien a tout mangé; après, le chien se mit à dormir et oublia de prendre du feu comme le chacal le lui avait demandé. Le chacal a trouvé le chien dormant près du feu. Il s'est fâché et lui a dit :

— Je t'ai envoyé pour chercher du feu et tu viens t'accorder avec les hommes. C'est bien, mais reste ici toujours et ne reviens plus dans le bois.

Le chacal est parti dans la brousse et le chien est resté près du feu à dormir.

C'est pour cela que le chien demeure avec les hommes ; tel que vous le voyez toujours, de tous les côtés, il habite avec nous.